

D1DE DISTRICT

Kamel Boukhenafet: "Près du But..."

L'entraîneur du Gardia Club revient sur l'exploit réalisé dans le choc à Saint-Mandrier (2-1) et se projette sur la réception du Hyères FC 3 lors de la dernière journée. Le retour en R2 n'a jamais été aussi proche.

Vous avez dû passer par toutes les émotions à Saint-Mandrier?

C'est vrai que le scénario a été riche en émotions. Nous avons ouvert le score assez vite via Ali Hammou avant de doubler la mise à la demi-heure de jeu. A la mi-temps nous avions toutes les cartes en mains mais Saint-Mandrier a marqué dès la reprise. Dès lors nous avons tenu. Il a toutefois fallu que notre gardien Damien Montoya repousse un penalty à la 88e minute pour valider notre succès

Dans une ambiance exceptionnelle?

C'est vrai que pour un match de D1 de district, l'ambiance était géniale. Les supporters de Saint-Mandrier avaient fait les choses en grand avec fumigènes, drapeaux, porte-voix mais ceux du Gardia Club étaient aussi venus en masse et du coup ce fut une rencontre importante disputée dans une atmosphère vraiment sympa. La victoire est encore plus belle.

Plus qu'une marche?

Oui lors de la venue du Hyères FC 3 contre lequel nous avions pris une rouste à l'aller lors de la lère journée (5-0). Notre plus lourde défaite de la saison et de loin. Avec une dernière victoire nous sommes tranquilles. Un nul pourrait suffire si dans le même temps Saint-Mandrier ne gagne pas à Carqueiranne La Crau.